

6/15

ちち 牛乳のプレゼント



6月17日の父の日のプレゼントとして、山本町長に豊秋酪農組合婦人部から「牛乳」がプレゼントされました。これは牛乳の消費拡大のため、牛乳が「ちち」とも呼ばれることから、父の日のプレゼントとして定着させようと、全国各地でキャンペーンが行われています。同部の坂本さんは「父の日をきっかけに、おいしい牛乳をたくさん飲んでほしい」と話していました。

6/15

自転車のマナーを守って安全運転を



御船中学校(加藤敬之校長、436人)で毎月行われている、「学校へ行こうデー」にあわせ、自転車安全教室が行われました。JA共済、県警、学校の連携により行われた教室では東京の「シャドウ・スタントプロダクション」のスタントマン6人によるルールを守らなかった場合に起こる自転車事故の実演が行われ、間近で見る事故の衝撃に生徒達は驚いていました。

6/9

ソフトボールで交流



町内事業所の親睦と交流を目的とした、ソフトボール大会が町民グラウンドで行われました。町体育協会主催で44回目の今年は、町内事業所13チームが参加。上益城消防署と希望ヶ丘病院Bが決勝戦に残り、3対2の接戦を制した上益城消防署が優勝しました。
優勝 上益城消防署
準優勝 希望ヶ丘病院B
3位 できたしこきのくら、(株)ツツミ

6/9

水越にホタル舞う



今年も、公民館水越分館(岩崎泰三分館長)主催で、水越「ホタルを見る会」が開催され、町内外から多くの人でにぎわいました。
旧水越小学校体育館では、滝尾小5年生児童のソーラン節の発表や、同地区有志の風神太鼓、御船ひょっここ民笑会によるひょっここ踊りなどが披露されました。辺りが暗くなってくると、水越川や付近の田畑一面にホタルが現れ、鑑賞客を楽しませていました。

6/26

水道施設ボランティア清掃



町管工事組合(沖祐身理事長13会員)による水道施設の清掃ボランティア作業が行われました。平成14年度から行われ、今年で11回目。第1水源地をはじめ町内5ヶ所の施設の草刈りを行い、日ごろ何気なく使っている水道に感謝するとともに、町民にも安心して水が届けられるようにと関係者20名が早朝のさわやかな好天のなか汗を流しました。

6/18

田植えで地域と交流



御船小学校(佐藤公一郎校長、308人)3年生45人が田代地区川角の棚田で、地元住民40人と田植えを通して交流を図りました。児童の半分が初めての田植え体験で、水着に着替え水田に入ると、地元の人たちに植え方を教わり、泥だらけになりながら田植えを楽しみました。午後からは、七滝中央小学校(木屋秀章校長、71人)に移動し、普段あまり会う機会がない同校3年生とゲームなどで、交流を楽しみました。

6/12

二胡と中国琵琶デュオコンサート



木倉小学校(北本修吾校長、129人)でいきいき芸術体験教室「二胡と中国琵琶のデュオコンサート」が行われ、児童たちは異国の音楽に触れ、酔いしれました。文化芸術に親しみ、国際的体験をすることなどを目的に毎年取り組まれているもの。児童たちは中国語で挨拶を交わしたり、日頃触れることのない民族楽器の音色に静かに聞き入っていました。

6/10

スポーツ吹矢県大会



町スポーツセンターで、県スポーツ吹矢協会(古閑重矩会長)主催の第7回スポーツ吹矢熊本県大会が行われました。県内10支部と宮崎県から約200人が参加して、個人戦と団体戦が行われ、直径24cmの的までの距離3部門(6、8、10m)に分かれ、命中精度を競いました。スポーツ吹矢はフネッピーすこやかスポーツクラブで毎週木曜日の10時~12時までスポーツセンター武道場で行われています。